

## 100 mil personas esperan vacunar en la provincia contra la influenza

La seremi de Salud, Lorena Cofré, invitó a la población de la provincia a vacunarse para prevenir las enfermedades invernales.

La autoridad sanitaria encabezó un operativo de inoculación en el Cesfam de la 30 de Marzo, junto a la delegada presidencial provincial, Carolina Quinteros, y autoridades del municipio sanantonino.

En la provincia de San Antonio más de cien mil personas son parte de los grupos objetivos de la Campaña de Vacunación 2025; y

“**La influenza es una patología que sí puede ser mortal, por lo tanto, queremos que todas y todos nos protejamos**”,

seremi Lorena Cofré.

21 mil ya están con cobertura con la vacuna contra la

influenza.

La delegada presidencial provincial, Carolina Quinteros; llamó a vacunarse “porque implica finalmente un ejercicio de prevención que nos ayuda a disminuir el contagio de enfermedades respiratorias que pueden tener consecuencias gravísimas”.

La seremi Lorena Cofré reforzó que “tenemos stock suficiente de vacunas, es probable que los virus respiratorios tengan un peak en el mes de mayo. Hay que considerar que la influenza



21 MIL PERSONAS YA SE HABÍAN VACUNADO EN LA PROVINCIA.

es una patología que sí puede ser mortal, por lo tanto, queremos que todas y todos nos protejamos”.

El director de salud, José

Luis Hernández, explicó que “nuestra red está disponible, en todos los Cesfam y en las postas rurales. Hoy día estamos haciendo estas

actividades intramurales, pero vamos a generar estrategias para llegar más cerca con actividades en terreno”.